

発行日 令和5年10月15日

季刊誌 青葉の風

発行者

(社福) ほくろう福祉協会
デイサービスC青葉のまち

例年になく暑い夏が終わりを告げ、北海道の短い秋の到来ですね。

スポーツ大会



8月28日～31日で「スポーツ大会」を実施しました。ボッチャという競技をご存じですか？ボッチャはヨーロッパで生まれ、年齢、性別、障がいのあるなしにかかわらず、すべての人が一緒に競い合えるスポーツです。約300gのボールを的の中心に目掛けて投げ、中心に近いほど高得点になります。初めての方がほとんどでしたが、取り組むうちにコツをつかんで高得点を出していました。大きな声援も飛び交い、大盛況でした。不定期開催ではありますが、また実施したいと思いますので是非ご参加下さい。



感染予防

コロナの感染者数が再び増加傾向です。インフルエンザとの同時感染など予断を許さない状況は続いております。皆さまの健康を守るためにも、引き続きマスクの着用や手指の消毒へのご協力をお願い申し上げます。



年末年始の休業について

令和5年12月30日(土)までは通常営業、12月31日(日)～令和6年1月3日(水)までお休みとさせていただきます。なお、新年1月4日(木)からは通常営業をいたします。

